

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INICIO DEL PROYECTO,

SANTA ELENA - LAS CRUCES - SAN PEDRO ARENALES Y A JUCUAPA

11 DE AGOSTO DE 2005.

HACE ALGUNOS MINUTOS ESTUVE EN JUCUAPA, INAUGURANDO UN PUENTE QUE NOS FUE SOLICITADO EN LA GIRA "HABLEMOS CON LIBERTAD" Y HOY REGRESO A SANTA ELENA, TIERRA DE ALEGRIA PARA ESTE SERVIDOR, PORQUE AQUÍ NACIO MI MADRE. Y POR LO TANTO EL AMIGO QUE AGRADECIA LA OBRA, NO SE PREOCUPE YO TENGO SANGRE TUBUDA TAMBIEN, ASI ES QUE NOS SENTIMOS COMODOS.

DESDE EL MOMENTO EN QUE FUI NOMBRADO POR MI PARTIDO COMO CANDIDATO PRESIDENCIAL Y DESPUÉS AL GANAR LAS ELECCIONES, ME COMPROMETI, A PONER TODO MI EMPEÑO POR REALIZAR OBRAS EN ESTE DEPARTAMENTO QUE VIO NACER.

HOY REGRESO A CUMPLIR UNA DE ESAS PROMESAS, SIEMPRE HE DICHO QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN O QUE CUANTAN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. Y LE DOY GRACIAS A DIOS, PORQUE VENGO A SANTA ELENA, A RATIFICARLES QUE LAS PROMESAS DE CAMPAÑA Y COMO GOBIERNO, SE ESTAN CUMPLIENDO, Y QUE BUENO, EN ESTE MUNICIPIO DE DONDE YA LES HE DICHO QUE ERA ORIGINARIA MI MADRE, Y POR ELLO DE ESTAR AQUÍ CON TODOS USTEDES, ME SIENTO MAS QUE EN FAMILIA.

ADEMAS VENGO CON EL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS, DAVID GUTIERREZ, PARA ANUNCIARLES QUE LOS TRABAJOS DE PAVIMENTACIÓN DE LA CALLE QUE CONECTA A SANTA ELENA-LAS CRUCES-SAN PEDRO ARENALES Y A JUCUAPA, YA SE INICIARON, Y A DECIRLES QUE ESTA NO ES UNA VÍA OLVIDADA POR EL GOBIERNO COMO ALGUNOS DICEN, QUE EN JUNIO DEL AÑO PRÓXIMO, LOS MAS DE 67 MIL HABITANTES DE ESTOS LUGARES, DE LOS CUALES EL 50 POR CIENTO, SON HABITANTES DEL SECTOR RURAL, SERÁN BENEFICIADOS.

CONTARAN CON UNA CARRETERA QUE LES PERMITIRÁ MEJOR CONECTIVIDAD Y MOVILIDAD, Y OPORTUNIDADES DE ABRIRSE AL DESARROLLO, PORQUE ESO ES LO QUE QUEREMOS PARA TODOS USTEDES, HOY CONOCIDOS POR TODOS, EL GOBIERNO A TRAVES DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS, DESARROLLA EL PROGRAMA CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, PORQUE COMPRENDEMOS QUE UNA DE LAS GRANDES NECESIDADES DE NUESTRA POBLACION EN CANTONES Y CASERIOS, ES CONTAR CON UNA CARRETERA QUE LES FACILITE, MOVILIZAR SUS PRODUCTOS AGRICOLAS, SUS ARTESANIAS, FRUTAS Y TODO LO QUE PRODUCE Y VENDERLOS EN OTROS POR CADA MERCADOS, QUE LES PRODUZCAN MEJORES UTILIDADES.



MUNICIPIOS COMO SANTA ELENA Y JUCUAPA, HAN SIDO GOLPEADOS POR FENÓMENOS NATURALES Y POR OTRAS CIRCUNSTANCIAS, LOS DOS TERREMOTOS DEL 1951 QUE PRÁCTICAMENTE LES DESTRUYO, CON UN SALDO DE MAS DE 400 MUERTOS, DESPUÉS VINO EL CONFLICTO ARMADO QUE TAMBIÉN FUE UN FACTOR QUE LES IMPOSIBILITO EL DESARROLLO, LUEGO LOS TERREMOTOS DEL 2001, QUE AFECTARON ESPECIALMENTE A SAN ELENA, PERO LES CONOCEMOS MUY BIEN Y SABEMOS QUE NO SON PERSONAS QUE SE DEJAN VENCER ANTE LAS ADVERSIDADES Y QUE MANTIENEN UNA LUCHA CONSTANTE POR SALIR ADELANTE.

HACE ALGUNOS MESES REALICE EL LANZAMIENTO DEL PROYECTO MAS GRANDE DE NUESTRO GOBIERNO, QUE HEMOS DENOMINADO “OPORTUNIDADES”, PARA QUE CADA SALVADOREÑO TENGA ACCESO A UNA VIDA DIGNA, DONDE PUEDA SALIR ADELANTE CON SU ESFUERZO Y EL APOYO SOLIDARIO DE UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

EN ESTE MARCO, VAMOS A CONSTRUIRLES 15.9 KILÓMETROS DE CARRETERA, LO QUE VENDRÁ A BENEFICIAR A LOS HABITANTES DE JUCUAPA, SANTA ELENA, USULUTÀN Y CHINAMECA EN SAN MIGUEL. CON ESTA OBRA, LAS MALAS CONDICIONES DE LA CALLE, NO SERÁ UN OBSTÁCULO QUE LES IMPIDE MEJORAR LAS CONDICIONES DE VIDA DE SUS FAMILIAS.

ESTIMADOS HERMANOS ELENICOS:

ESTAMOS TRABAJANDO INCANSABLEMENTE POR CONTINUAR DOTANDO A EL SALVADOR, DE UNA RED VIAL QUE ADEMÁS DE SER ORGULLO PARA LOS SALVADOREÑOS, SE CONSTITUYA EN UN PILAR FUNDAMENTAL PARA QUE LA NACIÓN PUEDA CONSOLIDARSE, CADA DIA MAS, Y ASI ABRIRLES OPORTUNIDADES AL PROGRESO.

CON EL INICIO DE LA CONSTRUCCIÓN DE ESTA VÍA, LES ESTAMOS TENDIENDO UNA MANO SOLIDARIA, PARA QUE JUNTOS AVANCEMOS POR EL CAMINO DEL DESARROLLO. QUE GUSTO ME DA VOLVER A SANTA ELENA HOY, RECUERDO LA GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD” Y VOLVER EXACTAMENTE CUANDO ESTAMOS MUY CERCA DE LA CELEBRACION DE LAS FIESTAS PATRONALES DE SANTA ELENA Y AQUÍ, HOY LO VAMOS A CELEBRAR INICIANDO UNA OBRA QUE TARDARA ALGUNOS MESES PARA CONVERTIRSE EN EL SUEÑO DE TANTOS AÑOS DE ESTAS CIUDADES.

CUANDO VINE AQUÍ, ME DECIA ALGUIEN, MIRE, AQUÍ LO QUE FALTA ES UNIR A SANTA ELENA CON JUCUAPA, RECUERDO QUE YO TRANSITE ESA CARRETERA, Y POR SUPUESTO QUE SUFRI LAS INCLEMENCIAS QUE SUFREN TODOS USTEDES, HICE LA MEJOR FORMA DE CONCIENTIZARSE PARA QUE CUANDO UNO LLEGUE A LA POSICION, EN ESTE CASO LA DE PRESIDENTE, SE LE PONGA EXACTAMENTE TODA LA ATENCION DEL MUNDO.



AMIGOS DE SANTA ELENA, ESTA OBRA ES REAL, Y ESTA LA VAN A PODER DISFRUTAR EN POCOS MESES, Y ESPERO VOLVER, PARA INAUGURARLA COMPLETA, PARA ENTREGARSELAS A USTEDES Y A SUS FAMILIAS.

ME DECIA ALGUIEN, MIRA, DICEN QUE EL PRESIDENTE YA ENTREGO UN PUENTE, ENTREGAMOS EL BULEVAR ORDEN DE MALTA, HEMOS INAUGURADO TRES OBRAS, OBRAS REALES Y ME DECIA ALGUIEN, ES QUE EL PRESIDENTE INAUGURA HASTA CHORROS, BUENO A LO MEJOR EL CHORRO ES IMPORTANTE PARA UN PUEBLO, ESTA CARRETERA SEÑORES VALE MAS DE 4 MILLONES DE DOLARES. Y ESO ES LO QUE ESTAMOS INVIERTIENDO.

Y SI AGUA ME PIDIERON CON GUSTO IRIA A INAUGURARLES EL CHORRO, PORQUE SI HAY ALGO QUE TIENE ESTE GOBIERNO ES QUE NO MIENTE, NO HEMOS MENTIDO, LE HEMOS HABLADO CLARO A LA POBLACION.

QUISIERAMOS TENER MAS RECURSOS, SEGURAMENTE PARA HACER MAS OBRAS, Y EN LA MEDIDA DE LAS POSIBILIDADES FINANCIERAS DEL ESTADO, VAMOS A IR CAMINANDO Y HACIENDO LAS OBRAS.

PERO HOY, SANTA ELENA TIENE YA ESTA CARRETERA QUE SE CONECTA CON JUCUAPA, Y ESTA ES UNA PROMESA CUMPLIDA DE UN GOBIERNO QUE ESCUCHA Y UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA.